

# Quels critères pour l'achat du cadeau ?

L.R.A.

JEANNICE fait le tour des rayons dans une boutique à Petit Dubaï. C'est à Oloumi, dans le 4<sup>e</sup> arrondissement de Libreville. Elle regarde tantôt une voiture, tantôt un camion benne. Le tout, en version miniature. Son fils, pour ses efforts à l'école, mérite un cadeau. "Il est sorti premier de sa classe, je suis donc obligée, mais aussi très heureuse de lui faire plaisir", relate la jeune mère de famille.

Est-ce là le critère de tous ces acheteurs de présents des fêtes qui écument Petit Dubaï et sont assaillis par les emballeuses de cadeaux ? Non ! renseigne Marlène. Ses enfants ne vont même pas encore dans les classes où on remet les bulletins. "La magie de Noël commande qu'on pose des cadeaux sous le sapin. Alors je suis là pour qu'il y ait

des cadeaux sous le sapin. Et moi je n'imagine pas un Noël sans cadeaux."

Chacun fait donc comme il

veut. C'est aussi ça Noël.

Et vous, les résultats scolaires de vos enfants sont-ils le critère pour leur

faire plaisir pendant cette période de festivités ?

 **airtel**  
AU-DELÀ DE L'IMAGINATION

Des cadeaux,  
des sourires et  
une ambiance  
chaleureuse

JOYEUX NOËL  
À TOUS !

